

Procès-verbal de l'AD de Swiss Snooker

Du 20 octobre 2024, 14h, via Microsoft-Teams

Membres du comité présents:

Franz Stähli (président)
Erich Salzmann (chef des finances)
Pascal Nydegger (CT)
Urs Freitag (coach national)
Daniel Holliger (vice-président, secrétariat)

Clubs présents:

Snooker Club Basel
Snooker Club Bern
Billard-Club 90 Döttingen
Romandie Pool Billard
Pot Black Snooker Club Uri
Pool Billard & SC Hinwil

Clubs absents:

Excusés officiellement par écrit: Red Eight Entfelden

NON excusés par écrit:

BC National Luzern
Martigny Billard Club
Round Robin Snooker & Billards
Snooker Club 147
Snooker Club Bern City

 Tél.
 +41 79 342 53 03

 web
 www.snooker.ch

 @mail
 sekretariat@snooker.ch



Autres personnes présentes:

Vérificateur des comptes Reinhold Rauber Martin Schamaun FSB

Autre personne présente:

Représentant des athlètes

1. Accueil

A 14h10, Franz Stähli accueille les représentants des clubs présents et le comité à l'assemblée des délégués de la saison 2024.

L'AD peut valablement délibérer quel que soit le nombre de participants (point 4.1 du règlement de section).

12 clubs, 6 sont présents

2. Approbation de l'ordre du jour

Aucune modification n'est demandée.

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

3. Scrutateur et rédacteur du procès-verbal

Daniel Holliger

4. Approbation du dernier procès-verbal

Aucune objection n'est formulée à l'encontre du dernier procès-verbal 2023.

Le procès-verbal est adopté à l'unanimité.

Tél. +41(0)79 254 45 01 Page 2 web <u>www.snooker.ch</u> @mail <u>sekretariat@snooker.ch</u>



5. Rapport annuel du président

Y a-t-il des questions au sujet du rapport annuel? Le rapport est adopté à l'unanimité.

6. Rapport annuel du chef de la CT

Y a-t-il des questions au sujet du rapport annuel?

Pascal Nydegger présente les tâches du représentant des athlètes.

Risto doit faire part des besoins des joueurs au comité. Il doit être régulièrement présent lors des séances du comité. La CT salue vivement le fait que les divergences d'opinion entre la section et les joueurs s'amenuisent.

Paul-Alain pose la question suivante: Les calendriers du billard et du snooker ne sont pas harmonisés. Pouvons-nous avoir plus de considération de la part du snooker?

Pascal: Nous veillons chaque année à ce qu'il n'y ait pas de chevauchement. Mais nous souhaitons tout de même publier le calendrier le plus tôt possible. Swisspool doit tenir compte de l'EPBF (règlement). Maintenant, il y a aussi Matchroom et Predator en tant qu'organisateurs. Ils n'en tiennent pas compte. Pour la saison en cours, l'EPBF a maintenant un problème pour l'organisation jusqu'à l'été. Le calendrier du billard a toujours des adaptations à faire. Mais le calendrier du snooker est alors déjà établi.

Devons-nous reporter des dates de snooker qui sont fixées depuis des mois? Et il y a aussi un résultat à invalider.

Paul-Alain: Il se peut tout simplement que certains joueurs renoncent à jouer au snooker.

Erich: Si nous changeons quelque chose à cause de deux joueurs, les 14 autres joueurs pourraient ne pas être d'accord.

Franz: C'est aussi un sujet sur lequel Risto doit interroger les joueurs.

Paul-Alain: Ce n'est pas génial que les calendriers entre le billard et le snooker ne soient plus comparés.

Franz: Notre calendrier est déjà établi en janvier. Nous regardons vraiment ce qui est possible.

Erich: Dans nos décisions, nous ne faisons pas de distinction entre les joueurs romands et les autres.

Paul-Alain: Il y a eu des situations où des dates n'ont pas été reportées alors que des joueurs romands voulaient participer aux CE. Nous avons le sentiment que des joueurs



de Suisse alémanique sont préférés.

Franz/Pascal/Erich: Ce n'est assurément pas le cas.

Approuvé à l'unanimité.

7. Information de la FSB

Martin Schamaun:

L'année a été riche en événements, avec le départ d'Alfred Zehr après 61 ans. Stefan Gerber est le nouveau président. Comité tripartite Diane Wild (carambole), Franz Stähli (snooker), Stefan Gerber (pool). En 2026, Martin Schamaun quittera sa fonction de président. Le poste se libérera donc.

Nous avons pu obtenir une classe avec 40K par an jusqu'en 2026. Grâce au titre de champion d'Europe de Ronnie Regli. Il y a un nouveau modèle de la fédération faîtière, mais toutes les informations ne sont pas encore disponibles.

Le projet éthique est lancé. Nous devrons remettre des comptes-rendus à Swiss Olympic. Mais des moyens supplémentaires seront alors mis à disposition. Les informations arriveront en temps voulu.

8. Bilan et comptes annuels 2023

Y a-t-il des questions au sujet du bilan et des comptes annuels? Point approuvé à l'unanimité.

9. Rapport du réviseur et décharge 2023

A été réglé par correspondance en février 2024 et adopté à l'unanimité.

10. Informations de la commission de recours

Actuellement, il n'y a pas de commission de recours active.

Elle sera créée lorsqu'il y aura un cas actif.

+41(0)79 254 45 01 Page 4 web www.snooker.ch

@mail sekretariat@snooker.ch



11. Entrées/sorties/retraits

AUCUN nouveau membre, AUCUNE sortie

Démission de Daniel Holliger en tant que vice-président et responsable du secrétariat.

Après 12 ans d'activité au sein de la fédération et en raison des années particulières passées du Kiss-Shot, j'ai beaucoup réfléchi.

Ma situation privée et professionnelle ainsi que mes ressources en temps et mes intérêts ont fondamentalement changé.

Mais je dois rester fidèle à moi-même; si je ne peux plus faire les travaux dans le cadre que j'imagine et qu'ils doivent être pour la fédération, alors la qualité est menacée et je ne suis pas satisfait.

La collaboration durant ces années avec le comité de Swiss Snooker, les joueurs, les clubs et tous les responsables a toujours été excellente.

C'est pourquoi je démissionne de mon poste de vice-président et de secrétaire pour la fin de la saison 2024.

Je continuerai à assumer la fonction d'arbitre en chef.

Je vous remercie tous pour votre collaboration et je souhaite le meilleur au comité et aux membres.

Franz: Nous ferons certainement une cérémonie de départ. Pour moi personnellement, ce sera certainement aussi spécial, après cette période formidable avec Dani. Je te remercie pour ton engagement.

12. Election du comité

Les membres suivants se (re)présentent.

Franz Stähli Président

POSTE VACANT Vice-président, secrétariat

Erich Salzmann Responsable des finances

Pascal Nydegger Chef de la CT

Urs Freitag Coach national

Réélus à l'unanimité.

 Tél.
 +41 79 342 53 03

 web
 www.snooker.ch

 @mail
 sekretariat@snooker.ch



13. Election du réviseur

Reinhold Rauber se représente. Réélu à l'unanimité.

14. Requêtes

Romandie Pool Billard

Requête 1

Nous vous proposons de modifier le jour des TQ: le dimanche au lieu du samedi. Cela pourrait peut-être augmenter le nombre de joueurs licenciés.

Section: Nous avons déjà de gros problèmes avec le dimanche de manière fixe. Le samedi est mieux accepté par les joueurs que le dimanche.

Pascal Arnold: Est de l'avis de la section.

Thomas: Nous ne devrions pas nous focaliser sur un jour, les deux possibilités devraient être ouvertes. Personnellement, je préfère le dimanche, mais du point de vue de la CT, ce n'est pas optimal.

Oliver: Les libertés actuelles doivent être maintenues. La flexibilité doit être maintenue.

Pascal: Nous pouvons ajouter 1 ou 2 dimanche(s) à l'avenir.

Achim: Je m'abstiens; cela est égal pour nos joueurs. Les longs trajets favorisent en partie le samedi.

Franz: Chez nous aussi, il y a les deux avis.

Votation OUI 1 NON 4

Abstention

La requête est donc rejetée.

+41(0)79 254 45 01 Page 6 web www.snooker.ch

@mail <u>sekretariat@snooker.ch</u>



Requête 2

Nous vous proposons de modifier les TQ de ligue B en faisant des groupes de maximum 3 ou 4 joueurs ou des tableaux comme en ligue A.

- 1) Pour les plus petits groupes, cela permet certainement de finir plus vite. Par exemple 12 joueurs: 4 groupes de 3 et ensuite 1/4,1/2, finale.
- 2) Pour le tableau, cela permet aux joueurs qui vont monter en ligue A de prendre l'habitude de jouer de cette manière.

Paul-Alain: Jouer en petits groupes ou en tableau dans la ligue B.

Pascal: Les groupes de 3 sont un NO-GO, convoquer les joueurs seulement pour 2 matchs est sportivement douteux. Au vu des coûts de la licence, faire seulement des groupes de 3 joueurs est insuffisant.

Il y a déjà la possibilité de jouer des variantes.

Erich: L'argument de vente de la licence de ligue B est de passer beaucoup de temps à la table pour un bon prix. Si les joueurs doivent traverser toute la Suisse pour deux matchs, le nombre de licences risque de diminuer. Nous avons aussi très souvent des groupes de 5 ou de 4 joueurs.

Oliver: Nous en avons discuté en interne; nous avions tout d'abord trouvé que c'était une bonne idée. Mais nous avons ensuite réalisé qu'il y aurait alors trop peu de temps de jeu. Les TQ sont généralement terminés avant minuit et il n'est donc pas nécessaire de changer cela.

Paul-Alain: Il s'agit de tournois régionaux, il n'y a donc pas beaucoup de temps de déplacement. Ce n'est donc pas une raison pour moi. Il faut pouvoir adapter le tableau s'il y a une absence dans un groupe de 3 joueurs.

Votation OUI 1 NON 5 La requête est donc rejetée.



Requête 3

Nous aimerions avoir la possibilité de modifier les groupes ou le tableau le jour même du tournoi si des personnes sont malades.

Pascal: Je pense que ce point est bon, nous pouvons donner un coup de main. La désignation des têtes de série doit simplement être faite proprement.

Une solution technique doit être trouvée d'ici le premier TQ.

Erich: Il faudrait soutenir l'idée. Par exemple, au lieu de groupes de 5 et de groupes de 3, il devrait y avoir 2 groupes de 4.

Thomas: Qu'en est-il des changements d'heures de départ qui sont effectués au dernier moment?

Erich: Eh bien, il peut aussi y avoir un temps d'attente.

Thomas: Les heures de départ doivent simplement être bien communiquées.

Oliver: Il peut certainement y avoir des temps d'attente. Cela doit assurément être bien

géré.

Votation OUI 6 NON 0

La requête est donc acceptée A l'UNANIMITE.

Tél. +41(0)79 254 45 01 Page 8 web www.snooker.ch @mail sekretariat@snooker.ch



Comité

Requête 1

Modification du règlement de section

4.4 Requêtes

Les requêtes sont à adresser à Swiss Snooker sous forme écrite ou électronique au moins trois semaines avant l'AD.

En principe, seuls le comité, les membres actifs, le représentant des athlètes et les membres d'honneur sont habilités à adresser des requêtes à l'AD. L'AD décide du traitement d'éventuelles requêtes provenant de membres passifs, de commissions spéciales ou d'autres collèges ainsi que d'autres personnes.

Les requêtes ne provenant pas du comité peuvent être accompagnées d'une prise de position de ce dernier.

Des requêtes déposées tardivement ne peuvent être traitées que si au minimum deux tiers des voix valables le demandent.

Question de Paul-Alain: Risto est-il responsable des requêtes provenant des joueurs? Risto représente les joueurs. Le club sera toujours lui-même responsable de requêtes. Pascal: Les requêtes seront assurément présentées à l'assemblée des délégués.

Tél. +41 79 342 53 03 www.snooker.ch @mail sekretariat@snooker.ch



5.1 Composition

Le comité se compose comme suit:

- Président
- Vice-président
- Chef des finances
- Chef de la CT
- Coach national / Responsable de la jeunesse

Dans tous les cas, les postes de président, de chef des finances et de chef de la CT doivent être occupés. Les autres postes peuvent rester vacants si aucun candidat approprié ne peut être trouvé. Si le poste de vice-président reste vacant, un membre désigné par le comité assure la suppléance du président.

En raison de contraintes imposées par Swiss Olympic, au moins un membre du comité doit être une femme. Dans des cas exceptionnels, le comité peut expliquer à la FSB pourquoi ce n'est pas le cas.

5.8 Représentation des athlètes

Afin d'impliquer les athlètes dans les prises de décision concernant leur sport, Swiss Snooker doit disposer d'un représentant des athlètes désigné par les athlètes euxmêmes. Cette personne est invitée à participer aux séances du comité avec une voix consultative.

Cette personne est également habilitée à soumettre au comité et à l'assemblée des délégués de la section des requêtes pertinentes pour les activités sportives de la section.

Les dispositions relatives aux membres du comité s'appliquent par analogie pour la nomination.

Le représentant des athlètes est élu pour la durée d'une saison sportive par les joueurs au moyen d'un vote électronique. La plate-forme de vote est mise gratuitement à disposition par la CT.

S'il y a un seul candidat, il est considéré comme élu tacitement. S'il y a plus de deux candidats, la procédure est la même que pour l'élection des membres du comité (voir point 4.7a + b).

L'élection doit avoir lieu entre les CS et le début de la nouvelle saison.

Tél. +41(0)79 254 45 01 Page 10 web <u>www.snooker.ch</u> @mail sekretariat@snooker.ch



Votation pour tous les points OUI 6 NON 0

15. Cotisations des membres

AUCUNE MODIFICATION

16. Budget, bilan, comptes annuels et décharge

- Le budget définitif sera établi début 2025 (février) et transmis par voie de correspondance (par e-mail).
- Le bilan et le compte de résultats 2024 ainsi que le rapport de révision pour l'octroi de la décharge seront envoyés par e-mail début 2025.

Ces documents seront envoyés à tous les clubs actifs qui devront donner une réponse dans les 14 jours. L'absence de réponse signifie une acceptation.

Erich: Etat de la situation financière: est dans le budget; nous avons un peu plus de licences. Si nous voulons parler de nouvelles dépenses, nous devons générer de nouvelles recettes ou économiser à d'autres endroits.

17. Organisation

Pascal: Information au sujet de l'état du nouveau site web: J'ai promis au cours des 2 dernières années qu'un nouveau site web serait mis en place et j'ai décidé de faire cela avec une autre entreprise (entreprise allemande) (all-good.de). La Tournament App sera lancée au printemps 2025. Il faut encore un peu de patience avant que nous soyons prêts.

Reinhold: Faut-il s'attendre à des frais?

Erich: C'est déjà en cours, c'est activé dans la comptabilité.

Pascal: Le devis qui a été fait il y a 3 ans reste valable.

+41 79 342 53 03 web <u>www.snooker.ch</u> @mail sekretariat@snooker.ch



18. Marketing et RP / Juniors

Des questions au sujet des rapports?

Non

Erich: Il faut noter qu'Aizaz Mumtaz ne pourra plus jouer chez les juniors l'année prochaine à cause de son âge. Les frères Marti ne joueront plus au snooker, car ils sont plus actifs au billard.

19. Equipe nationale

Des questions au sujet du rapport? Non

20. Arbitres, cours sur les règles de jeu

Nous pouvons à nouveau former des arbitres. Les formateurs seront des arbitres allemands ou autrichiens. Un cours sera organisé à l'automne 2025. De même, des cours réguliers sur les règles de jeu doivent être organisés dans les clubs.

Pascal: S'il vous plaît, motivez vos joueurs à y participer. La formation se fait encore sur l'ancien logiciel. Actuellement, 3 personnes sont inscrites.

Paul-Alain: Il va demander en interne s'il y a des personnes intéressées.

21. Divers

Risto: présentation en anglais.

Extraits:

Je n'ai pas de rapport spécifique, les plans sont indiqués dans le texte de l'interview qui se trouve sur le site web de Swiss Snooker, je suis également heureux de développer les choses.

- introduction des prix en espèces dans tous les TQ
- ouvrir les QT et le Championnat suisse à tous les joueurs (en particulier aux anciens champions)

Page 12 web +41(0)79 254 45 01 www.snooker.ch

@mail sekretariat@snooker.ch



- diffuser les tournois en direct
- mettre à jour l'ancien site web (scores en direct, version mobile)
- remplir toutes les places dans les tournois internationaux et ne pas empêcher les joueurs de s'inscrire
- comprendre où va l'argent des finances d'inscription (par exemple, où vont exactement les finances d'inscription au Championnat par d'équipe?)

Franz: Y a-t-il des questions? Aucune question

Franz Stähli clôt l'AD à 16h01 et remercie tous les participants et en particulier Dani pour sa dernière AD.

Tél. +41 79 342 53 03 web <u>www.snooker.ch</u> @mail sekretariat@snooker.ch